

**PROGRAM STUDI ILMU KEPERAWATAN
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS ESA UNGGUL
Skripsi, Februari 2012**

Yollanda Zaskia
2008-33-010

Faktor – Faktor yang Mempengaruhi Perilaku Lansia Dalam Kemandirian Pemenuhan Kebutuhan ADL di Panti Sosial Tresna Werdha Budi Mulia 4 Margaguna Jakarta Selatan.

Xii + 67hal + 14 tabel + 2 skema + 12 lampiran

ABSTRAK

Bertambahnya lansia di Indonesia sebagai dampak keberhasilan pembangunan, menyebabkan meningkatnya permasalahan yang secara alami akan mengalami penurunan fungsi biologis, psikologi, sosial dan spiritual. Sebagai akibat dari perubahan penurunan fungsi biologis, akan mempengaruhi kemampuan lansia dalam melakukan perawatan sehari-hari atau ADL. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi perilaku lansia dalam kemandirian pemenuhan kebutuhan ADL di Panti Sosial Tresna Werdha Budi Mulia 4 Margaguna Jakarta Selatan. Metode dalam penelitian ini adalah deskriptif analitik dengan pendekatan cross sectional, populasi sebanyak 150 orang sedangkan sampel yang memenuhi kriteria sebanyak 60 orang. Data yang diperoleh dianalisa menggunakan Chi Square untuk melihat faktor-faktor yang mempengaruhi perilaku lansia dalam kemandirian pemenuhan kebutuhan ADL. Karakteristik dari responden yang diteliti yaitu umur bahwa sebagian besar lansia berumur 60-70 tahun sebanyak 66,7%, jenis kelaminnya sebagian besar perempuan sebanyak 70%, agamanya sebagian besar islam sebanyak 91,7%, tingkat pendidikannya sebagian besar SD sebanyak 38,3%, status perkawinan sebagian besar telah menikah sebanyak 58,3%, pekerjaannya sebagian besar lansia tidak bekerja sebanyak 53,3%, sebagian besar lansia memiliki pengetahuan baik sebanyak 60%, sebagian besar lansia memiliki sikap baik sebanyak 61,7% dan sebagian besar lansia memiliki perilaku baik sebanyak 56,7%. Dari hasil uji univariat dan bivariat dapat diketahui bahwa semakin baik pengetahuan lansia maka akan semakin baik pula perilakunya dan semakin baik sikap lansia maka akan semakin baik pula perilakunya yang didapatkan nilai ($p < 0,05$). Disimpulkan bahwa pengetahuan dan sikap mempengaruhi perilaku lansia dalam kemandirian pemenuhan kebutuhan ADL.

Kata kunci: Pengetahuan, Sikap, Perilaku Lansia